



10月に入りましたね。早いもので、令和6年度も後半に入りました。
朝晩も、「涼しい」から「冷える」へと変わり、季節の移ろいを感じますね。

通知表 もうすぐです

本年度から、通知表が、年2回となりました。ねらいは以下のとおりです。

- 子どもたちの頑張りを少しでも長い期間で評価する。
- 子どもの成長のための評価の流れを作る。

目標の設定	4月	(10月)
学習や生活（前半）	4～7月	(10月～12月)
途中の振り返り	7月	(12月)
目標や計画の見直しと修正	夏休み	(冬休み)
学習や生活（後半）	8～10月	(1月～3月)
評価	10月	(3月)



11日（金）には、前期分の通知表を、子どもたちに持ち帰らせてます。ぜひ、お子さんと一緒にご覧いただき、まずは、頑張ったところを大いに褒めてください。その上で、これからどう頑張っていくか、親子で作戦会議を開いてください。

ボランティア活動

朝早く、ランドセルを背負って、学び坂を登ってきた子たちが、毎朝、ボランティア活動に取り組んでいます。頭が下がりますね。

最近では、1年生が一番先に準備を済ませて出てくることも！。いつもありがとう。

